



#### TRANSPARENCIA

OFICIO NÚM: 0292 UT/2023 EXPEDIENTE: 21/2021-2024 ASUNTO: INFORME TRIMESTRAL.

Sombrerete, Zacatecas, a 10 de Julio 2023

ARQ. MANUEL ALAN MURILLO MURILLO PRESIDENTE MUNCIPAL PRESENTE:

Por medio del presente y de la manera más atenta, me permito darle a conocer las actividades que se efectuaron en la Unidad de Transparencia durante el periodo **abril - junio 2023**. Con la finalidad de dar a conocer cada una de las labores más relevantes que se llevaron a cabo.

### **MAYO 2023 – JUNIO 2023**

# Portal Municipal.

Continuamente se subsana la información del portal municipal con la finalidad de que cualquier persona de nuestro municipio, estado y país, tengan a su disposición información diversa sobre las dependencias que integran la administración pública del municipio.

Estas acciones reafirman nuestro compromiso con la transparencia y acceso a la información pública como garantía individual de las personas.



Teniendo en este periodo un total de 6358 visitantes a nuestro portal municipal.





El día 05 de mayo, la Unidad de Transparencia asistió al evento conmemorativo por la el día de La Batalla de Puebla ya que como se sabe fue un combate por la defensa de la soberanía y de la dignidad del pueblo de México. En el evento participo el H. Ayuntamiento, así como las diferentes estancias educativas del municipio de Sombrerete.



- → El Instituto Municipal de la Mujer de Sombrerete (INMUSO) a cargo de la Lic. Brenda Ibarra, gestionó la capacitación "Equidad de Género para Servidores Públicos" impartido por la Lic. Karen Esparza.
  - Donde se mencionó la importancia de brindar las mismas oportunidades tanto para mujeres como para hombres en los espacios de trabajo, acortando las brechas que, durante años, han perjudicado al género femenino en el entorno laboral.









## Avisos de Privacidad.



#### TRANSPARENCIA

El Instituto Zacatecano impartió un taller con la finalidad de capacitar a las Unidades de Transparencia en la elaboración del aviso de privacidad de cada una de las áreas que se encuentran en el Ayuntamiento.

Mismo que tendrá por objeto informar a la/el titular sobre los alcances y condiciones generales del tratamiento de sus datos personales.

# Capacitación Archivística

Durante este periodo la Unidad de Transparencia acudió a la jornada de capacitaciones como parte del programa de capacitaciones archivísticas para funcionarios (as) públicos (as), que fungen como enlaces del archivo de trámite del municipio de Sombrerete.

Dicha capacitación fue impartida por personal de Archivo General de Zacatecas y Sistema

Estatal de Archivos.



Siendo la Unidad de Transparencia, integrante del grupo Interdisciplinario.





#### Lineamientos Técnicos Generales.

#### TRANSPARENCIA

Por parte de la Unidad de Transparencia se llevó a cabo la sesión informativa sobre los cambios que se efectuaron en los formatos de la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT) donde el principal enfoque es tener la perspectiva de género para su llenado.



También se les dio a conocer los nuevos lineamientos técnicos generales.

Dicha capacitación fue impartida por el personal de la Unidad de Transparencia y fue dirigida para los/las titulares y las/los enlaces de los distintos departamentos.

## Lenguaje Inclusivo.

Debido a los cambios que se efectuaron en los formatos de la PNT, la Unidad de Transparencia en coordinación con el SMDIF y el apoyo de la psicóloga Emma Karina Delgado Villa, exponente del tema.

Se logro organizar una plática informativa dirigida a las/los enlaces y directivos (as), sobre la manera adecuada de usar el lenguaje inclusivo, la manera de expresarse oralmente y por escrito sin discriminar a un sexo, género social o identidad de género en particular y sin perpetuar estereotipos de género, contando con 34 participantes.









#### TRANSPARENCIA

### TEST DATA

Se continua con los departamentos en la capacitación sobre el software TEST DATA donde su función es crear documentos en versión publica, es decir testear los datos personales incluidos en el documento y que no deben ser divulgados al público en general.



Para generar la versión pública de un documento es necesario que el Comité de Transparencia emita el acuerdo de clasificación correspondiente que la sustente, explicando las razones que la motivan y los datos que se protegen.

# Transparencia Proactiva.

El día 24 de mayo del año en curso la Unidad de Transparencia asistió a la sesión informativa en materia de Transparencia Proactiva, expuesta por el Dctor. Ricardo Valencia.

Misma donde se mencionó que la Transparencia Proactiva es el conjunto de actividades que promueven la identificación, generación, publicación y difusión de información adicional o complementaria a la establecida con carácter obligatorio por la Ley General.







## Reserva de expedientes.

### TRANSPARENCIA

La Unidad de Transparencia en coordinación con Secretaría de Gobierno y el Oficial de Datos Personales, solicito a cada uno de los diferentes departamentos que integran la administración, realizar un listado de cada uno de los expedientes que se encuentran bajo su resguardo. Esto con la finalidad de identificar cuales documentos pueden clasificarse como reservados o confidenciales.

Para poder llevar a cabo dicha clasificación es necesario, contar con el apoyo, la aprobación y el acuerdo del Comité de Transparencia.

Una vez entregado el listado de expedientes el personal de la Unidad de Transparencia comenzó a acudir a los departamentos para revisar y verificar lo entregado en el listado de expedientes.















# Reunión informativa por parte de IZAI.

### TRANSPARENCIA

Participación en la reunión informativa, sobre las fechas de entrega de las evaluaciones Anuales por el Órgano Garante a los Sujetos Obligados; y calendarización de los Grupos de Lectura con las/los enlaces de la Unidades de Transparencia de los Ayuntamiento del Estado de Zacatecas.







## Comité de Transparencia.

#### TRANSPARENCIA

Durante este trimestre se llevaron a cabo 2 reuniones de comité, con la finalidad de dar solución y coordinar todos aquellos procedimientos que se efectuaron en el trimestre y que se lleven a cabo bajo las disposiciones de las leyes.



Sin otro particular por el momento me despido, no sin antes aprovechar la oportunidad para enviarle un cordial saludo, esperando que esta información sea de utilidad.

UNIDAD DE TRANSPARENCIA PRESIDENCIA MUNICIPAL SOMBRERETE, ZAC

Atentamente

ING. AZUCENA MARTÍNEZ ANDRADE UNIDAD DE TRANSPARENCIA

c.c.p Archivo